

Le président cubain félicite la Chine à l'occasion du Nouvel An lunaire (+photo et vidéo)



La Havane, 27 janvier (Web Network) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a adressé lundi ses félicitations au peuple chinois et à ses dirigeants à l'occasion de l'avènement du Nouvel An lunaire.

Dans son compte sur le réseau social X, le dignitaire a écrit : "Nous nous engageons à continuer d'avancer avec des pas fermes et sûrs dans la défense de la cause socialiste et la construction conjointe d'une communauté Chine-Cuba d'avenir partagé".

Puis, de sa propre voix et au nom du Parti communiste, du gouvernement et du peuple cubains, il a souhaité les vœux les plus sincères de bonheur, de santé et de prospérité.

Le jour marquant le Nouvel An lunaire, également appelé Nouvel An chinois ou Fête du printemps, change chaque année et, en 2025, il sera célébré lors de la nouvelle lune du mercredi 29 janvier.

Les festivités se termineront 15 jours plus tard, selon la tradition chinoise, par la fête des lanternes, au cours de laquelle les gens accrochent des lanternes lumineuses aux temples ou les portent lors d'un défilé nocturne.

Les rituels visant à attirer la chance et la prospérité font partie de la pratique des célébrations qui mettent fin à l'ancienne année. Ils comprennent généralement des feux d'artifice, des vêtements rouges et des décorations.

En 2025, l'animal qui régira l'année est le serpent (Sources : @DiazCanelB et nationalgeographicla.com).



<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375198-le-president-cubain-felicite-la-chine-a-loccasion-du-nouvel-an-lunaire-photo-et-video>



Radio Habana Cuba